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Aktuelle Botschaften zur Jüngerschaft Christi Infomail 59 
Jesus Christus 
Es ist Meine Liebe, die euch durch diese Zeit trägt. Ohne Meine Liebe würde es noch 

viel schlimmer in eurer Welt aussehen.   
So lade Ich euch ein zur lebendigen Liebe und stärke eure Sehnsucht zu Meiner Liebe. 

So können wir gemeinsam unseren Weg gehen und Ich kann durch euer Herz hinauswirken 
in diese Welt, die Meine Liebe braucht und Meine Führung und Meinen Segen und Meinen 
göttlichen Geist, Mein Licht. 

Und daher brauche Ich Kinder, die bereit sind, diesen Weg zu gehen. Unterschätzt die 
Wirkung nicht, unterschätzt nicht das, was möglich ist, wenn ihr in Verbindung mit Mir lebt. 
Jede Hinwendung zu Mir ist Segen für euch und für euer Umfeld und für diese ganze Welt 
und für die geistige Welt. 

Was Ich durch euer Herz hinausstrahlen kann, könnt ihr nicht wahrnehmen - aber es ist, 
mehr als ihr euch je vorstellen könnt. (EVO 25.09.23) 

Jesus Christus 
Der Kampf, den die Finsternis gegen das Licht führt, steuert in eurer Zeit seinem 

Höhepunkt entgegen. In den vor euch liegenden Jahren, wird die Auseinandersetzung an 
Heftigkeit zunehmen, und es wird schließlich zu einem Chaos und einem Zusammenbruch 
kommen, deren Ausmaße eure Phantasie weit übersteigen, weil es das so noch nicht 
gegeben hat.  

Alle Lebensbereiche werden davon betroffen sein, und keiner wird sich diesen 
Veränderungen entziehen können. Denn ihr alle seid eingebunden in ein Geschehen, das 
nicht von heute auf morgen „einfach so“ eintreten wird, sondern das seinen Hintergrund hat, 
der viele hundert, ja tausend Jahre alt ist. Nur die Uneinsichtigen, Unwissenden und 
Ungläubigen werden das Kommende dem Zufall zuschreiben. Ihr aber wisst, dass es keinen 
Zufall gibt; dass alles in Meinem Gesetz abläuft und alles seine Ursache und seine Wirkung 
hat. 

Ich sage euch dies nicht, um euch zu ängstigen. Im Gegenteil: Ich möchte und werde 
euch helfen, damit ihr durch die kommende Zeit gehen könnt. Mir geht es vor allem darum, 
eure seelische Entwicklung zu unterstützen. Denn mit einer wachsenden Seelenstärke, die 
einem Lichtschutz gleichkommt, wird vieles an euch abprallen oder euch erst gar nicht 
erreichen, was ohne eine entsprechende seelische Entwicklung und ohne die Nähe zu Mir 
zu mancherlei Sorgen und Problemen führen kann und wird. 

Die stärkste Kraft in der Schöpfung ist die Liebe. Es gibt nichts Stärkeres – auch wenn 
ein Blick in und auf euer Weltgeschehen das Gegenteil vermittelt. Aber mit der Liebe, von 
der Ich spreche, ist nicht das oft seichte Gefühl gemeint, das die Menschen kennen. Meine 
Liebe ist nicht zu bewältigen, obwohl sie selbstlos und bedingungslos ist. Doch sie trägt das 
Gesetz von Ursache und Wirkung – auch Saat und Ernte genannt – in sich, das über kurz 
oder lang einen jeden zur Einsicht und Umkehr bringt, der meint, die Liebe aushebeln und 
ohne Konsequenzen gegen sie verstoßen zu können. 

Als Jesus hatte Ich das Ziel, die Menschen zu belehren, die Liebe vorzuleben und – 
etwas Entscheidendes, das den wenigsten bekannt ist –: eine zusätzliche Kraft, Meinen 
Erlöserfunken, in jeden Menschen und jede Seele zu legen. 

Der Finsternis blieb Meine Inkarnation nicht lange verborgen. Sie versuchte, Mich schon 
als Kleinkind auszuschalten, was ihr nicht gelang. Wie Mein Leben endete, ist bekannt. Die 
satanischen Mächte hatten geglaubt, durch Meinen „Tod“ gewonnen zu haben; ein Irrtum, 
denn sie hatten nicht – hatten und haben nie – den wirklichen Überblick. Dennoch verfügen 
sie über ein Wissen und eine Raffinesse in ihrer Vorgehensweise, dass ihr erschrecken 
würdet, könntet ihr ihre Absichten und das, was sie bereits vorbereitet und durchgeführt 
haben, durchschauen. 

Bei Meinem „Es ist vollbracht“ floss Mein Erlöserfunke in alle Gefallenen ein. Gleichzeitig 
öffnete sich die bis dahin verschlossene Lichtmauer, die Himmel waren wieder offen, die 
Kraft zur Heimkehr war vorhanden. Jetzt fehlte es nur noch an der Entscheidung eines jeden 
Einzelnen, ob er bewusst seinen Heimweg wieder antreten wollte. 
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Erkenne die Bedeutung Meiner Erlösung: Du trägst in dir, in der Nähe deines Herzens, 
Meine Liebeskraft. Ich, dein Bruder und Freund, die Liebe im himmlischen Vater, lebe in dir. 
So mancher hellsichtige Mensch kann Mein Liebeslicht als leuchtenden Funken in den 
Menschen erkennen. 

Damit habe Ich alle Voraussetzungen geschaffen, Meine geteilte Schöpfung wieder zu 
einen. Etwas steht noch dagegen, einen „kleinen Haken“ hat die Sache noch, würdet ihr 
sagen: Es ist der freie Wille, den Ich Meinen Kindern geschenkt habe, und mit dem du 
entscheiden musst, ob du Meine ausgestreckte Hand ergreifen möchtest oder nicht. 

Was ist darunter zu verstehen? Einerseits eine immer tiefer werdende Hingabe, und 
andererseits eine Führung durch Mich in deinem täglichen Leben, die alles verändern kann.  

Wissen, Meine Geliebten, ist genug in dieser Welt. Doch was nützt dir dein Wissen? 
Bringt es dich dem Himmel näher? Wenn dies aber dein Ziel ist, dann entscheide dich, 
vielleicht intensiver als in der Vergangenheit, aus deinem Wissen eine Umsetzung in deinem 
Alltag zu machen. Ich bin dabei an deiner Seite. 

Was bedeutet es, mit Mir zu leben? Auch darüber solltet ihr euch einmal Gedanken 
machen, denn eure Zeit ist zu ernst, um vorschnell über solche Aussagen hinwegzugehen. 
Es bedeutet, zuerst einmal eine Entscheidung darüber zu treffen, dass ihr euer Wissen 
künftig auch anwenden möchtet, auch und vor allem in eurem Denken. Dazu gehört unter 
anderem, eure Gedanken zu kontrollieren. Es erfordert ein wenig Übung, doch dann wird 
es immer leichter, und ihr werdet immer schneller erkennen, wenn eure Gedanken und 
Gespräche in alten Bahnen verlaufen. 

Gewöhnt euch an, gleich beim Aufwachen am Morgen und vor dem Einschlafen am 
Abend zu Mir zu kommen. Ein paar liebevolle Gedanken reichen aus, um das Band zwischen 
uns zu knüpfen. Dann geht ihr ganz anders in den Tag. Versucht, mit Mir nach vorne zu 
schauen. Habt aber, keine Erwartungen daran, was wann und wie geschehen wird. Hier ist 
euer Vertrauen gefordert.  

Bei der Auseinandersetzung zwischen dem Licht und der Finsternis geht es immer 
darum, dass die Negativkräfte Energie gewinnen wollen. Diese Kräfte sind weder anonym 
noch unpersönlich; sie leben zwar in einer anderen, niederschwingenden Welt, treten aber 
ununterbrochen an euch Menschen heran. Dass ihr sie nicht seht und spürt, verführt sehr 
viele zu der Annahme, dass es sich bei dem „Teufel und seinem Anhang“ um 
Phantasiegebilde handelt, die ihr Zuhause irgendwo in einer irgendwie gearteten Hölle ha-
ben. Keine Annahme kann falscher sein. 

Jeder Mensch, ohne Ausnahme, wird von der Gegenseite angegriffen und versucht. Das 
geschieht sehr oft auf eine höchst raffinierte Weise, so dass ihr die Angriffe nicht bemerkt; 
zumal dann nicht, wenn ihr euch nicht darum bemüht, eure Schwachstellen kennenzulernen. 
Aber selbst dann, wenn ihr sie kennt, seid ihr nicht automatisch geschützt.  

Im Geistigen läuft alles auf einer energetischen Ebene ab, und es kommt daher sowohl 
auf die Art und Stärke eurer noch vorhandenen Fehler an als auch auf eure innere 
Einstellung, euch schrittweise zur Liebe hin verändern zu wollen, weil ihr den Sinn eures 
Lebens und euer Ziel erkannt habt. 

Sei wachsam, Mein Bruder, Meine Schwester. Nicht nur, dass die Gegenseite nicht 
schläft; sie ist viel aktiver als du denkst! Erinnere dich deshalb immer wieder daran, dass 
Ich in dir lebe! Und dass du damit über eine Kraft verfügst, der Mein und dein Gegner nichts 
entgegenzusetzen hat! Denke besonders dann daran, wenn etwas schief läuft in deinem 
Leben. 

Eure Zeit erfordert es, sich auf das Kommende vorzubereiten. Dafür gebe Ich euch alle 
Hilfe. Und besonders Meine heutigen Worte sollen dazu beitragen, Mich, euren Bruder und 
Freund Jesus Christus, intensiver in euren Alltag einzubeziehen als bisher. Ein Auftrag gilt 
für alle, die Mich erkannt haben: „Künde von Meiner Liebe.“ (ALZG 27.09.23) 

Gottvater 
Mein Gegner hat euch an die Welt und an seine Gesetze gebunden. Ihr habt euren Willen 

ihm übergeben, so seid ihr machtlos und hilflos geworden. 
Seine Macht herrscht auf Erden, in Weltensystemen, in Politik, Kirche, Technik und 

Pharma. Seine Macht will euch beherrschen, zügeln, unterdrücken, zwingen, begrenzen, 
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ausgrenzen, einschränken, missbrauchen. Ja, euer Licht auslöschen, so dass ihr 
Gebundene im Erdreich bleibt und nicht mehr zurück zu Mir, eurem Vater, ins Lichtreich 
könnt.  

Sein Gesetz ist trennen, binden, herrschen und dies ist sichtbar auf Erden. Satan wollte 
eine eigene Welt und eine eigene Schöpfung schaffen. Er wollte Wesen aus chemischen 
Stoffen und mit künstlicher Intelligenz, gleich Robotern und Marionetten, die als Sklaven 
ihm dienen. 

So habt ihr jetzt eine Entscheidung zu treffen und euch zu erkennen, wer ihr seid, wessen 
Kinder ihr seid, wo ihr hinwollt, welches Leben ihr wollt und wem wollt ihr dienen? Wollt ihr 
aufsteigen in Mein Lichtreich oder gebunden werden ins Erdreich? Wie lange wollt ihr unter 
dieser Weltenherrschaft noch leiden und schmoren? 

Ich sage euch: Kehrt um! Reicht Mir eure Hände, damit Ich euch befreien und erlösen 
kann. Verändert eure Gesinnung und eure Gedanken. Geht mit euren Gedanken und 
Gefühlen in euer Seelenherz zum Lichte Gottes. Richtet eure Sinne nach Innen zum 
Urempfinden und Urbewusstsein Gottes.  

Das ist jetzt wichtig. Ihr werdet dadurch eine große Veränderung in euch spüren. Ihr 
werdet ein höheres Bewusstsein erhalten und ihr werdet aufsteigen in Mein Licht, in Meinen 
Geist und in Meine Liebe. 

Gebt Mir euren Willen, dann wird euch Mein Heiliger Wille, Meine Liebe, die Weisheit und 
Wahrheit führen. Und Mein Ich Bin wird durch euch und aus euch strahlen und einstrahlen 
in euer Ego und das Weltenego wird durch Mein Licht aufgelöst werden. Somit werdet ihr 
frei werden. 

Liebe Kinder, Ich Bin in euch und wirke in euch und durch euch, wenn ihr es wollt. Die 
Neue Zeit gehört euch. (I.N. 29.09.23) 

Jesus Christus 
Ihr habt viele, viele Fragen, ihr alle, die mit Mir wandert, denn es scheint euch, dass Ich 

nicht so gehandelt habe, wie ihr es euch erhofft habt. Ich erinnere euch daran, dass ihr euch 
in einer sehr begrenzten und niedrigen Frequenz befindet, und viele Dinge können von euch 
daher nicht in großer Klarheit verstanden werden.  

Wie ihr sehr wohl wisst, gibt es einen dichten und undurchsichtigen Schleier, der die 
meisten Seelen daran hindert, die Aufgabe zu erkennen, die Ich für sie bestimmt habe. 
Geistige Blindheit hat auch die Länder durchdrungen, und Dunkelheit bedeckt jetzt die Erde.  

Es muss auch so sein, denn alles, was von Mir gesagt worden ist, muss sich erfüllen. 
Der „letzte Tag“ ist da, und für diejenigen, die Mich mit allem, was sie haben, suchen, für 
diejenigen, die bisher alles überwunden haben, ist die „festgesetzte Zeit“ gekommen. Ich 
arbeite nicht auf einer linearen Zeitachse, denn ich bin außerhalb der Zeit. Die Zeit hier auf 
der Erde ist euch gegeben, damit ihr wisst, wo ihr gewesen seid und wohin ihr geht. 

Es geht jetzt darum, wo ihr euch in eurer Beziehung zu Mir befindet - was ihr spirituell 
gelernt habt, wohin ihr in eurer Reife geht und welche Ebene des Bewusstseins und der 
Offenbarung ihr anstrebt. Die Zeit hier auf der Erde soll von euch als Werkzeug benutzt 
werden. 

Alles, was jemals erschaffen wurde, geschah im Augenblick des Jetzt. Ich weiß, dass für 
viele von euch dies ein schwieriges Konzept, schwierig zu verstehen ist. Im Geistigen findet 
alles eben im Jetzt statt. Nur im materiellen Bereich, hier in der niedrigen Frequenz, muss 
die Erscheinung von Ereignissen und Umständen einem linearen Zeitablauf folgen.  

In eurem physischen Körper findet eine kontinuierliche Transformation statt. Betet darum, 
dass die Umwandlung eurer Körper zur Vollendung kommt. Erlaubt Mir, eure Frequenz 
anzuheben und dass Ich eure Zellen weiter auf Meine höhere Schwingung und Frequenz 
ausrichte.  

Einige von euch Jüngern sind mit der Erfüllung ihre Aufgaben gut voranzukommen, Mir 
vorausgeeilt. Seid aber sehr vorsichtig und betet um große Unterscheidungskraft, wenn ihr 
zu schnell irgendwelche Schritte nach vorne geht ohne Meine volle Zustimmung.  

Ich spreche dies aus, weil ihr euch selbst und sogar die Menschen in eurer Umgebung 
in große Gefahr bringen könnt, wenn ihr zu schnell aus eigenem Antrieb handelt und nicht 
auf den richtigen Zeitpunkt wartet.  
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Ihr müsst die Unterscheidungskraft haben, um zu wissen, wann ihr vorwärts gehen und 
wann ihr auf Mich warten müsst. Wenn ihr in diesem Bereich Schwierigkeiten habt, haltet 
alles an und kommt in Stille und tiefem Gebet zu Mir, bis Ich eure Schritte bestätige. Ich 
wirke in vollkommener Ordnung und Frieden, niemals in Unordnung, Verwirrung oder 
Chaos.  

Meine Jünger, Ich habe unserem Vater eure Namen offenbart. Ich habe euch alles 
gegeben, was der Vater Mir gegeben hat. Seine Worte sind Meine Worte. Und ihr, die ihr 
euch Ihm völlig hingegeben habt und gehorsam seid, empfangt Seine Worte. Ich stehe für 
euch als euer Fürsprecher vor unserem Vater.  

Ich bin nicht mehr im Fleisch auf der Welt, so wie auch ihr bald euer Fleisch transformiert 
haben werdet. Wie Ich nicht von dieser Welt war, so seid auch ihr, die ihr Meine Jünger 
seid, nicht von dieser Welt. Bis zur festgesetzten "Zeit", die über euch kommen wird, werdet 
ihr vor dem Bösen bewahrt werden und Ich werde euch weiterhin in aller Wahrheit heiligen. 

Ja, ihr werdet weiterhin von der Gegenseite angegriffen werden, bis zu dem Zeitpunkt, 
an dem ihr euch plötzlich verwandeln werdet. Diejenigen Jünger, die ihre notwendige 
Vorbereitung absolviert haben, finden die richtigen Antworten auf alles, was ich in eurem 
Leben zulasse.  

Reagiert so, wie Ich es möchte, sprecht so, wie Ich es möchte, liebt so, wie Ich es möchte, 
egal, was auf euch zukommt. Dadurch werdet ihr von Herrlichkeit zu Herrlichkeit gelangen 
und mehr und mehr von Mir wird sich durch euch an alle manifestieren, die euch am Weg 
stehen. Euer Glaube wird wachsen, und Ich werde euch durch all das hindurch stärken! Ein 
Kurswechsel steht euch nun bevor! (Iamcallingyounow 06.10.23) Übersetzung. 

Jesus Christus 
Meine Tochter, Ich habe dir jetzt schon viele Male gesagt, dass die Zeit der Drangsal 

sehr fortgeschritten ist. Die Trennung von denen, die mit Mir gehen, und denen, die sich 
nicht dafür entscheiden, geschieht vor deinen Augen. Ihr seht, wie sich vor euren Augen ein 
uralter Krieg abspielt, der mit Kain und Abel begann und sich mit Ismael und Isaak und dann 
mit Esau und Jakob fortsetzte.  

Der Krieg zwischen den damaligen Samen erreicht einen fiebrigen Höhepunkt, da der 
Feind weiß, wie wenig Zeit er hat, um seine Pläne zu verwirklichen und so viele 
Menschenseelen wie möglich zu töten, bevor Ich eingreife. 

Diese Samen, die vor so langer Zeit nebeneinander gesät wurden, die des Weizens und 
die des Unkrauts, sind jetzt reif, der eine für die Zerstörung, der andere für die Ernte. Diese 
Geschichte des Kampfes tobt schon die ganze Zeit. Diejenigen, die geistig offene Augen 
und Ohren haben, sind sich dessen bewusst, dass es jetzt stattfindet. Das muss so sein, 
damit alles erfüllt wird.  

Was so lange im Dunkeln geplant wurde, kommt nun ans Licht, damit alle es sehen 
können, der große Kampf zwischen Gut und Böse, Licht und Dunkelheit. Alle Schachfiguren 
sind aufgestellt und der Feind plant seinen großen Zug. Er unterschätzt jedoch Mich und 
das, was Ich im Begriff bin zu tun. Mein großer Schachzug wird die Nationen und jede 
lebende Seele demütigen. Jede Seele wird wissen, dass Ich existiere und dass Ich der 
Höchste über alles bin. Ich habe euch davor gewarnt, und die Dunkelheit wird für einige 
erdrückend sein, aber Mein Plan ist perfekt, und Ich allein weiß, was notwendig ist, um die 
meisten Seelen zu Mir zu bringen. Vertraut Mir, dass alles nach Meinem Plan für diese Zeit 
abläuft und dass Ich in jedem Augenblick und bei jedem Schritt bei euch bin.  

Betet um größeren Glauben und darum, mutig und ohne Furcht zu sein. Die Ereignisse 
werden jetzt sehr, sehr schnell geschehen. Hört jetzt mehr denn je aufmerksam und mit 
Unterscheidungsvermögen auf eure persönlichen Anweisungen und Ratschläge. Betet um 
mehr Weisheit, und seid ruhig in eurem Geist.  

Meine Engel umgeben euch und Meine Feuerwand schützt euch, die ihr mit Mir wandelt.  
Nichts kann mit der Herrlichkeit verglichen werden, die Ich in und durch dich offenbaren 

werde. Sei bereit, Mein Kind, sei bereit! (Iamcallingyounow 13.10.23) Übersetzung 


